

# Sommerfest mit köstlichen Grillspezialitäten

**Laterns, 16. Juni 2014** – Zu einem gemütlichen Sommerfest luden Herzkinder Österreich vergangenen Sonntag ins Haus Marienruh in Innerlaterns ein. Zunächst vergnügten sich die Gäste auf der Sommerrodelbahn Laterns – umgeben von einem sehr schönen Bergpanorama. Nachdem sich die Gäste mit Köstlichkeiten vom Grill, die Ruth und Rainer Nicolussi vom Verein Lumpamusik Götzis zubereitet hatten, sowie mit Bier, Säften, Kaffee und Kuchen gestärkt hatten, nutzten die Mädchen und Buben die Zeit zum Spielen und ließen sich, passend zur Fußballweltmeisterschaft, Flaggen verschiedener Länder schminken. Die Erwachsenen tauschten untereinander Erfahrungen und Neuigkeiten rund um die Herzkrankheiten ihrer Kinder aus. Zu Gast war auch Dr. Michael Fritz, Kinderkardiologe im Landeskrankenhaus Feldkirch. Der Verein bedankt sich für die großartige Unterstützung: Ruth und Rainer Nicolussi brachten eine große Kiste gefüllt mit Seifenblasen, Malstiften und Wasserfrisbees, der Verein Lumpamusik Götzis stellte Teller, Besteck, Servietten, Griller, Biertische und Bierbänke zur Verfügung, Martin Stocker von den Seilbahnen Laterns spendierte 100 Freikarten für die Sommerrodelbahn, Eltern der herzkranken Kinder brachten Salate und Kuchen mit. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, bedankte sich herzlich bei den Organisatorinnen Susanne Fickl und Elke Schönacher für die Gestaltung des gelungenen Sommerfestes.

*Foto: Herzkinder Österreich (frei)*

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000,

Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet.  
Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als  
Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)**